
平成２９年６月１３日
６月１５日
６月１６日

質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 11番議員 １　高遠城址公園の桜の管理について

平岩　國幸 ２　伊那市駅前の再開発事業推進と商店街の賑やかさの復活に

　　ついて

３　高遠町総合支所のあり方について

2 20番議員 １　林業の振興について

飯島　尚幸 （１）５０年の森林ビジョンについて

（２）カラマツ材等の利活用について

２　道徳教育の充実について

（１）「道徳科」について

（２）親孝行の讃歌事業について

3 9番議員 １　伊那市社会福祉協議会の運営と今後の課題について

竹中　則子  ～三市町村社協も合併から１０年～

２　現在の選挙のあり方について

 ～選挙に積極的に参加する～

4 10番議員 １　マウンテンバイクコースによる活性化について

中山　彰博 ２　長谷総合支所庁舎について

5 2番議員 １　次期学習指導要領の実施に関わって

野口　輝雄 （１）小学校英語科の時間割上の運用について

（２）英語科を担当する小学校教員の教員免許法上の問題に

　　　ついて

（３）小学校教員の負担軽減について

２　伊那市の二酸化炭素排出抑制対策の拡充についての提案
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6 14番議員 １　就学援助入学準備金の入学前支給について

飯島　光豊 ２　高等学校教育振興と「学びの改革」という県立高校再編統

　　廃合について

３　国道１５３号伊駒アルプスロードにおける地域要望につい

　　て

7 13番議員 １　都市公園の整備について

若林　敏明 ２　ばら制定都市会議加盟について

8 12番議員 １　「中村家住宅の保存と有効活用」について

飯島　進 ２　「子どもを守る防犯器具（刺股）と防犯訓練」について

9 5番議員 １　景観形成事業に伴う環境整備について

唐澤　千明 ２　伊那市協働のまちづくり交付金事業から得るものについて

10 19番議員 １　学童クラブの施設整備について

柳川　広美 ２　マイナンバー制度について

３　介護職員・ホームヘルパー不足について

４　国保広域化について

５　地球温暖化対策について

11 3番議員 １　日本の原風景を次世代に繋げよう

丸山　敞一郎 　　～中山間地、過疎地域の農業が危うい～

（１）中山間地・過疎地域の農地の荒廃について

（２）田・畑など荒廃地の地目変更の実態について

（３）国土保全、水源涵養、環境・景観の保全は誰がやるの

　　　か

（４）過疎地域の具体的な振興計画を示せないか

12 6番議員 １　中村家住宅について

唐澤　稔 ２　スポーツ施設について
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13 4番議員 １　萎縮した組織から「革新」や「創造」は生まれない

八木　択真 ２　３セクへの追加投資には責任を

３　ふるさと納税の総括と提案

14 8番議員 １　合併後の職員動向について

宮島　良夫 ２　職種ごとの正規職員率について

３　保育職場の不安解消にどう取り組むのか

４　安心安全な給食を目指して

５　臨時・非常勤職員の適正な任用について

６　臨時・非常勤職員の労働条件改善に向けて

15 18番議員 １　小規模保育園のあり方について

前田　久子 （１）民営化について

（２）企業主導型保育所の導入について

（３）認定こども園の増設について

（４）未満児入園待機の対策について

２　伊那飛行場格納庫の保存について

16 7番議員 １　ふるさと納税について

橋爪　重利 ２　情操教育音楽への取り組みについて

17 1番議員 １　空家等対策特別措置法対応について

白鳥　敏明

18 17番議員 １　子どもの医療費を完全窓口無料化に

前澤　啓子 ２　みはらしの湯の集客増のために

３　駅前整備は行政の責務


